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 Mainz, 15.09.2021 
 
 
Anfrage 1334/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Personalsituation in den Kindertagesstätten (CDU) 
 
Die Anfrage Nr. 0927/2020 zur personellen Situation in den Kindertagesstätten hat        
ergeben, dass zum damaligen Zeitpunkt 65,35 VZÄ (Vollzeitäquivalente) zzgl. 5,38 VZÄ 
für Interkulturelle Fachkräfte unbesetzt waren. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie stellt sich die aktuelle Situation dar, wie viele VZÄ sind derzeit nicht besetzt 

und wie viele VZÄ können derzeit aufgrund von Krankheitsfällen nicht besetzt 

werden? 

2. Welche Auswirkung hat das dies auf das Betreuungsangebot bzw. wie viele 

Plätze können aktuell nicht belegt werden? 

3. Wie viel Personal muss in den nächsten Jahren zur Verfügung stehen, wenn alle 

derzeit geplanten Einrichtungen gebaut sind? 

4. Wie viele Erzieherinnen und Erzieher gehen in den nächsten Jahren in Rente 

(2022-2025)? 

5. Wie hoch ist Zahl der Ausbildungsabsolventen an den Fachschulen in den 

nächsten Jahren (2022-2025)? 

6. Wie viele Personalstellen konnten seit Start der erweiterten Personalkampagne 

im letzten Jahr geschaffen werden?  

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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